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Anfrage  von Helen Kunz (LdU, Opfikon) 
 betreffend Festsetzung der Belastungsgrenzwerte  
 für die Landesflughäfen 
________________________________________________________________________ 
 
 
Im August 1988 erklärte der Regierungsrat in einer Interpellationsantwort betreffend Fest-
setzung der Belastungsgrenzwerte für die Landesflughäfen, dass eine Arbeitsgruppe des 
Bundes die Tätigkeit 1987 aufgenommen habe. Der Kanton Zürich sei darin auch vertreten 
und dränge auf eine speditive Lösung der anstehenden Probleme. Erste Resultate seien 
jedoch nicht vor Ende 1989 zu erwarten. 
Jetzt haben wir Frühjahr 1992, und von ersten Resultaten ist nichts bekannt. 
 
Ich frage den Regierungsrat an: 
 
1.  Wo liegt der Grund für diese Verzögerung? 
2.  Bis wann ist mit ersten Resultaten zu rechnen? 
3.  Was hat der Regierungsrat in Bern schon unternommen, oder was will er unternehmen, 
 damit die Grundlagen für die Sanierungspflicht des Flughafens Zürich endlich vorhanden 
 sind? 
 
 
Helen Kunz 


